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Antrag auf Rückbau der weißen Treppen an der Pergola - Änderung 

 

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin, liebe Silvia, 

 

Die SPD Ortsbeiratsfraktion begrüßt ausdrücklich die Instandsetzung der beiden Treppen an 

der Pergola, diese war dringend notwendig um der Sicherungspflicht der Stadt 

nachzukommen. 

Die Art und Weise der Ausführung lässt jedoch mehr als nur zu wünschen übrig. Mittlerweile 

wurden zwar während einer Ortsbegehung verbessernde Maßnahmen beschlossen aber es 

gibt noch offene Baustellen: 

 

Die Ortsbeiratsfraktion der SPD beantragt die Prüfung mittels welcher Methoden die weißen 

Treppenstufen auf der Talseite so verblendet oder farblich verändert werden können dass 

auch sie sich in das Gesamtbild der Mauer der Pergola und ihrer ortstypischen Farbgebung 

einpassen. 

 

Die gefunden Lösungen sollen dem Ortsbeirat zur Beschlussfassung vorgelegt und 

anschließend entsprechend umgesetzt werden. 

 

Wir beantragen die Abstimmung im Ortsbeirat zum nächstmöglichen Zeitpunkt. 

 

Begründung: 

 

Die Art und Weise des Umbaus der Treppen hätte nach Bekunden aller Fraktionen nicht die 

Zustimmung des Ortsbeirates gefunden. 

Bei Mitbürgerinnen und Mitbürgern konnte man ebenfalls bereits die eine oder andere 

„gerümpfte Nase“ ob der Änderung feststellen. 

 

Dass die Arbeiten, insbesondere die Auswahl der Materialien, obendrein noch ohne 

Rücksprache geschweige denn in Abstimmung mit dem Ortsbeirat durchgeführt wurden 

halten wir für untragbar.  

Auch war zu erfahren dass keines der städtischen Gremien zum Vorhaben befragt wurde, 

dies wurde auch durch die während der Ortsbegehung anwesende Stadträtin bemängelt. 
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Neben den aktuellen Geschehnissen um die Rodungen auf dem Friedhof und dem Dimmen 

der Glocke der Kirche erscheint uns dies als weiterer Versuch an uns als gewähltem 

Gremium vorbei zu regieren beziehungsweise zu agieren. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Finn Klein 

Fraktionssprecher 


